

In der Sitzung der Arbeitsgruppe Gebühren und Satzungen, Baubetriebshof am 08.05.2006 war verwaltungsseits empfohlen worden, zur nächsten HFA-/Ratssitzung einen zweiten Nachtrag zur Sondernutzungssatzung der Stadt Bergneustadt vom 29.11.2000 vorzulegen.

Nachdem jedoch Frau Stv.. Fuhg namens der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen deren Antrag vom 23.11.2005 auf Ergänzung der Satzung in dieser Sitzung zurückgezogen hat, hält die Verwaltung nach reiflicher Überlegung eine Satzungsänderung zum jetzigen Zeitpunkt für nicht zwingend erforderlich.

Die angedachten Änderungen – überwiegend redaktioneller Art – werden im Zuge der nächsten Satzungsänderung berücksichtigt.